



30.08.2017

## RACING AUF DEM STOPPELFELD

Es war das härteste und staubigste Pistenrennen der Saison. Rund 70 Fahrer trafen sich am 26. August im sächsischen Kleinböhla zum Acker Race 2017. Auf Facebook berichtete colornews.de am vergangenen Samstag über das Motorsportereignis der Hobby-Piloten. [Videos, Bilder und Live-Übertragung erreichten bis zu 19.000 Zuschauer über die Facebook-Seite.](#)

### LEIDENSCHAFT FÜR AUTO UND RENNSPORT

Im kurzen Video-Clip zeigt colornews.de beeindruckende Szenen vom Racing auf dem Stoppelfeld. Das 5. Acker Race wurde vom Organisationsteam um Mathias Tepper und Rennleiter Johann Kahr auf die Bahn gebracht und macht deutlich: Die Leidenschaft für Auto und Rennsport sind ungebrochen. Unter den Piloten in Sachsen waren viele Fahrer, die sich auch beruflich als Kfz-Mechaniker, Lackierer oder Karosseriebauer mit Fahrzeugen beschäftigen.

[Christian Simmert](#)